

Entrevista

Armando Contreras Castillo (Diputado-Morena)

"México ocupa el primer lugar en el mundo de sobrepeso y obesidad. Los niños y adolescentes que nacieron a partir de 2010 están lastimosamente condenados a, uno de cada dos, padecer diabetes en el futuro. Esto no va a traer nada bueno y tendríamos sistemas de salud colapsados solamente por este asunto. Nosotros llamamos a nuestra iniciativa como la creación de entornos escolares saludables, ¿qué quiere decir? Que en las primarias y secundarias de todo el país se prohíbe la venta de comida "chatarra", ultraprocesada y también de bebidas azucaradas. El fondo de esta iniciativa es que la alimentación de los habitantes de este país, empezando por los niños y los adolescentes, sea saludable".

